

1学期 プール清掃



今年6年生は、プール清掃を行いました。みんな一生懸命頑張ったね！
みんなで協力して取り組めたのでピカピカにきれいになりました。

鶴を折る会



平和学習の一環として、鶴を折る会の学習がありました。それぞれの各教室に分かれて折り鶴の折り方を教えました。みんな心を込めて丁寧に折ることができましたね。修学旅行では、みんなが作成した折り鶴に平和の願いを込めて届けます。

修学旅行



6年生は広島に修学旅行に行きました。昨年の6年生の思いも含めて平和の願いを届けることができました。夜レクは盛大に盛り上がり笑顔が見られました。2学期も切磋琢磨で頑張ってください！！

2学期 運動会



『旗でつなげ、心を燃やせ』の種目名の通り、5年生、6年生が気持ちを一つにフラッグ・ダンスができましたね。みんなが成長した姿は立派でしたよ。これからも5年生と6年生力を合わせて切磋琢磨に頑張っていきましょう！

連合記録会



連合記録会では、各自それぞれ自分の目標を立てて、頑張ることができました。記録を更新できた人、更新できなかった人と思いますが、大切なことは目標に対して向き合った姿やその努力の過程が大切だと考えます。2学期では、たくさんの行事を経験して成長することができましたね！

日々の授業の様子



二つ写真を紹介します。この写真は何をしていますでしょうか？一つは家庭科で洗濯をしている授業です。もう一つは外国語の授業の様子です。みんな真剣に頑張っています。3学期も頑張っていきましょう！！それでは皆様よいお年を～！！

3学期 お別れ遠足

6年生は、お別れ遠足では、RACTAB ドーム、咲くやこの花館に行きました。
スケートでは、最初は苦戦しましたが、みんな上手にすべることができましたね。
6年生最後の遠足！いっぱい遊んで笑って、最高の思い出が作ることができました！



奉仕活動

奉仕活動の様子です。お世話になった学校に感謝の気持ちを込めて配膳台などピカピカにしてくれました。みんながんばったね！！



学年フェスティバル



学年フェスティバルの様子です。ダンス、劇、手品など盛りだくさんで最高の思い出が
作れました。中学校に行っても切磋琢磨で頑張ってくださいね